

2017.SR.000095

Postulat Fraktion GFL/EVP (Patrik Wyss, GFL): Eignet sich das Bord vor dem Grossen Länggassschulhaus für eine kleine Parkanlage?

Im Länggasse-Quartier hat es nur sehr wenige Parkanlagen. Vor dem Grossen Länggassschulhaus, hin zur Neufeldstrasse befindet sich an einem Bord ein grösseres Stück Grünfläche, welches nicht durch die Öffentlichkeit genutzt werden kann.

Der Gemeinderat wird höflich gebeten zu prüfen und dem Stadtrat Bericht zu erstatten, ob im Quartier Bedarf nach einer kleinen Parkanlage an dieser Stelle besteht und ob sich dieses Landstück durch eine (allenfalls mehrstufige) Terrassierung für eine kleine Parkanlage mit Sitzgelegenheiten eignen würde.

Bern, 06. April 2017

Erstunterzeichnende: Patrik Wyss

Mitunterzeichnende: Janine Wicki, Brigitte Hilty Haller, Lukas Gutzwiller, Marcel Wüthrich, Bettina Jans-Troxler, Danielle Cesarov-Zaugg, Manuel C. Widmer, Michael Burkard